

# Christopher Nolan será honrado con el título de caballero

El cineasta Christopher Nolan, de nacionalidad británico-estadounidense, será nombrado caballero por sus contribuciones al cine, especialmente por su trabajo en la película "Oppenheimer", por la que recientemente ganó un premio Oscar. Su esposa y colaboradora en la industria cinematográfica, Emma Thomas, también será distinguida con el título de dama. Esta decisión fue anunciada por el Gobierno británico, junto con una lista de honores que incluye a políticos conservadores y líderes de la industria tecnológica. "Oppenheimer", una película biográfica que narra la historia de la creación de la primera bomba atómica, fue aclamada por la crítica y obtuvo siete premios de la Academia, incluyendo Mejor Película y Mejor Director para Nolan. Su destacada filmografía incluye éxitos de taquilla como "Interstellar", "Inception", "Dunkirk" y la trilogía de Batman. Nolan escribió y produjo "Oppenheimer" junto a su esposa, Emma Thomas. Otros destacados que recibirán el título de caballero incluyen a Demis Hassabis, director ejecutivo de DeepMind de Google, así como a Matthew Clifford, asesor de inteligencia artificial del Gobierno británico, y al empresario Ian Hogarth, presidente del AI Safety Institute. Además, el empresario y donante del Partido Conservador Mohamed Mansour será nombrado caballero por sus logros empresariales, su labor filantrópica y su servicio político.